

AGENCIA DE RECORTES

PRENSA - COR

ALONSO OVALLE 846 - OF. 202 - FONO 336183 - FAX 336183 - SANTIAGO

C332
1991
EL MERCURIO
VALPARAISO

17 MAR 1991

Dijo Luis Parot.-

Gobierno debe replantearse si quiere la reconciliación

Además lo acusó de ser el causante de los actos de violencia que se registran en el país

"El gobierno debe replantear completamente la estrategia seguida hasta ahora, si quiere honestamente conseguir una reconciliación verdadera en el país. El resultado práctico del camino que eligió, está mostrando efectos extremadamente negativos para la convivencia nacional".

Estas expresiones fueron vertidas por el presidente regional de la UDI, Luis Parot, al analizar la gestión del gobierno del Presidente Aylwin.

Dijo el ex candidato a diputado por Viña del Mar que "por una parte, se señala prácticamente con el dedo, a personas que se vieron involucradas en situaciones que conocemos como excesos de represión, quienes no han tenido aún ninguna posibilidad de hacer sus descargos. En la práctica se ha hecho un juicio político sólo a una de las partes, mientras que por otra, la estrategia ha estado claramente sesgada en favor de quienes aparecen como víctimas, personas que en su inmensa mayoría participaron de movimientos extremistas o de partidos políticos, algunos de los cuales aún se declaran partidarios de la vía armada. Esta actitud ha tendido un manto de legitimidad a quienes desarrollan acciones violentistas, y que están animados esencialmente, por un espíritu de venganza, del cual todo Chile es hoy testigo".

Advirtió Parot que "de no existir

una rectificación rápida en la estrategia seguida por el gobierno hasta hoy, incluyendo su innecesario e inoportuno conflicto con el Poder Judicial, las consecuencias son impredecibles, pero altamente peligrosas para la estabilidad política y social del país".

ATENTADOS

Parot rechazó las declaraciones del Subsecretario del Interior, al vincular el asesinato del Prefecto Inspector de Investigaciones de Concepción a la supuesta existencia de grupos extremistas de derecha, "ya que el país sabe, que es una burda maniobra para confundir a la opinión pública y para justificar nuevamente la actitud servil, que la DC en particular, está jugando nuevamente en favor de la izquierda marxista".

Estos hechos los enmarcó en la "ocurrencia de un fenómeno fácilmente detectable y que es la neutralización de los aparatos de seguridad propios del estado, incluyendo sus fuerzas policiales, las que son atacadas por dirigentes políticos, como el presidente de la CUT, Manuel Bustos, y que se ven claramente inhibidas para actuar en defensa de la ciudadanía".

Para Luis Parot "el gobierno es el principal causante de la situación que hoy día enfrenta el país, porque aún cuando no lo haya previsto, ha limpiado los emblemas del terrorismo que existe en Chile".